



**ES VIERNES  
DÓNDE TOMAR  
EL MEJOR TÉ**  
Conoce las cuatro  
propuestas que  
presentamos en  
nuestra guía semanal.



**ESCENARIO  
¿EL FIN DE  
LA SERIE?**  
Los protagonistas de la historia  
que muestra la vida de Luis  
Miguel dicen adiós en un video  
lanzado por Netflix

**Rivera**

Cotiza YA 2224.329828  
[www.vwrivera.com.mx](http://www.vwrivera.com.mx)

[www.elsoldepuebla.com.mx](http://www.elsoldepuebla.com.mx)



# El Sol de Puebla

H. PUEBLA DE ZARAGOZA | **VIERNES 13 DE JULIO DE 2018** | AÑO LXXIV | NO. 25, 243 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA  
PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

**SERÁN MUJERES 20 DE 41 DIPUTADOS**

## Tendrá Congreso paridad de género

VÍCTOR HUGO JUÁREZ

Morena y PAN son los partidos que tendrán más representantes del sexo femenino en la próxima legislatura, la cual arrancará en septiembre

Por primera vez en la historia del Congreso del Estado de Puebla su conformación será equitativa entre hombres y mujeres, toda vez que habrá un total de 20 diputadas contra 21 diputados, según los resultados de la pasada elección concurrente, donde por primera vez se aplicó la reforma política que obligó a los partidos a cumplir con el principio de paridad de género en la asignación de sus candidaturas a todos los cargos de elección popular.

De las 20 diputadas que conformarán la LX Legislatura, 13 fueron electas por el principio de mayoría relativa, mientras que las otras siete fueron asignadas por el principio de representación proporcional, lo que significa que tendrán una representación del 48.7 por ciento.

El partido que más mujeres aportará

al Congreso Local es el Movimiento Regeneración Nacional (Morena) con la integración de Bárbara Dimpna Morán Norve, Delfina Leonor Vargas Gallegos, Yadira Lira Navarro, Tonantzin Fernández Díaz, Olga Lucía Romero Garcí Crespo, María del Carmen Cabrera Camacho, Estefanía Rodríguez Sandoval y Cristina Tello Rosas. **Pág. 3A**

### Solo cinco poblanos plurinominales irán al Senado y la Cámara Baja

**Pág. 5A**



## GOBERNADORES CON AMLO

El gobernador Antonio Gali reiteró que mantendrá un ánimo de plena colaboración con el virtual Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, con el objetivo de establecer acciones conjuntas enfocadas a promover la paz social, el desarrollo económico y el trabajo a favor de los que menos tienen. El poblanos participó en la reunión de la Conago con el mandatario electo de la nación. **Pág. 7A**

## Sube peaje de la Vía Atlixcáyotl en vísperas del periodo vacacional

BELÉN GANCINO

Pinfra, la empresa que opera la autopista Vía Atlixcáyotl, aumentó el peaje para los vehículos particulares en 3 pesos, equivalentes al 8 por ciento, es decir, de 37 a 40 pesos. Desde el primer minuto de ayer jueves

y a ocho días de que inicien las vacaciones escolares de verano, Promotora y Operadora de Infraestructura S.A.B. de C.V. (Pinfra), empresa concesionaria de la carretera, ajustó a 40 pesos el derecho de paso por los 19 kilómetros de la vialidad. **Pág. 16A**



### LOCAL MEJOR ALUMBRADO, MÁS SEGURIDAD

El edil Luis Banck verificó con comerciantes de la Central de Abasto y el Parque Industrial 5 de Mayo la instalación y modernización del alumbrado público, con lo que se mejora la seguridad y movilidad de quienes transitan por la zona. **Pág. 6A**

### DEPORTES A DOS DÍAS DE LA FINAL

La juventud, el talento individual y el menor desgaste marcan a Francia como favorita sobre una aguerrida Croacia



### LOCAL SOLICITA BARBOSA ANULAR LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR

El ex candidato de la coalición Juntos Haremos Historia formalizó la petición ante las autoridades electorales del estado. **Pág. 4A**

## Presidente auxiliar llama malagradecidos a quienes votaron por Morena

POR HERIBERTO HERNÁNDEZ

HUAUCHINANGO, Pue. - El presidente auxiliar de Tenango de la Flores, municipio de Huauchinango, Alfredo Gutiérrez Baza, llamó a los vecinos de su comunidad "malagradecidos" debido a que votaron por Morena y abundó en que la ver-

güenza la gente por no tener dignidad.

El presidente auxiliar fue aliado del candidato a la presidencia municipal de la coalición morenovallista Compromiso por Puebla-Partido Verde Ecologista de México (CPP-PVEM), cuyo abanderado fue Rafael Gutiérrez Alpizar. **MUNICIPIOS**



## Riesgoso remedio

Vecinos de la colonia El Riego Sur, ubicada al norponiente de la ciudad, hicieron un hoyo en el concreto para acceder a la autopista México-Puebla, donde suben y bajan del transporte público pese a no existir una parada autorizada.

### LOCAL AUMENTA LA FAMILIA

En la presentación de las atracciones para el verano, Africam Safari dio a conocer que tiene 250 nuevos animales que se han reproducido en el parque, con los que suman 5 mil. **Pág. 15A**

